

Les 2 km de Jaurès, une belle réussite pour les organisateurs, Une super participation des Bénévoles de LSR....

Dimanche 3 septembre, des centaines de « fouineurs, chineurs, badauds et promeneurs » ont arpenté en long, large et travers les deux KM de l'avenue Jean-Jaurès lors du bric à brac organisé par les « copains de Jaurès » plus de 300 exposants... Un magnifique soleil a inondé la manifestation toute la journée n'a pas été pour rien dans cette réussite...

Dès 0 heure dimanche matin quelques bénévoles étaient déjà sur le pied de guerre pour assurer la sécurité dans toutes les rues qui ont un accès à l'avenue et empêcher les voitures de stationner et de rouler sur l'avenue, les équipes se sont relayées jusqu'à 20 h 00 le soir. Dans ces équipes, il y avait une trentaine de bénévoles de LSR, bravo et merci à eux.



La présence du stand de LSR72 a été remarqué et n'a pas désempli de 8h00 à 18h00, de nombreux contacts ont été pris et des promesses d'adhésions et de visites à notre permanence ont été enregistrées.



Vraiment une journée encourageante pour LSR, si toutes ces promesses se concrétisent .!!!

Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui ont répondu présent au barriérage et au stand et féliciter très sincèrement notre Ami Gilbert qui a été le maître d'œuvre de cette journée, son opiniâtreté à décidé les derniers indécis, bravo Gilbert !!!

Je remercie également les « Copains de Jaurès » et particulièrement son président M Verneau, qui nous ont permis cette participation.

Maintenant rendez-vous au Bric à Brač du Villaret le 30 septembre....

Daniel BRUNEAU